

令和4年10月4日

保護者様

都城市立梅北小学校
校長 前田 定教

学習用PCの持ち帰りについて

秋冷の候 保護者の皆様には、益々ご清祥にてお過ごしのことと拝察いたします。また、日頃から本校教育活動にご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、本校では、一人一台のPC端末を家庭学習に活用するために、2年生以上において、夏休み後半にPCの持ち帰りを実施させていただきました。

今後は、休業中以外も定期的に活用することをねらいとして、下記のとおり、全学年において、学習用PCの持ち帰りを開始することとしました。

つきましては、GIGAスクール構想推進のため、ご理解ご協力の程、よろしく申し上げます。

記

1 開始期日

- 令和4年10月5日（水）

2 実施日

- 毎週水曜日（週1日のみ実施）
 - ※ 翌日（木曜日）には、学校へ持ってきます。
 - ※ 学年によっては、行事等の関係で中止する場合があります。

3 学習内容

- 家庭学習の内容については、その都度学級担任が提示します。（30分程度の課題とします。）

4 その他

- 週1日のみ実施ということで、ACアダプターの持ち帰りは行いません。
- 持ち帰りのルールの再確認をお願いします。特に、学習以外の使用とならないようご注意ください。（アプリのダウンロードやチャット機能の使用などがないようにお願いします。）
- 前回同様、機器の不具合等も予想されます。ご心配事や実施上の課題等につきましては、ご遠慮なくご相談いただきますようお願いします。
 - ※ 使用中、不具合が発生しましたら、使用を中止し、そのまま、学校へ持たせてください。
- 今後、状況によっては、持ち帰り回数や曜日の見直しを行うこともあります。